

全校朝会 校長講話 11月11日(月)

皆さん、おはようございます。

今日は朝、雨が降っていて、今は降っていないですが、全校朝会の際に雨が降ってくると、皆さんが風邪をひいてしまいますので、リモートで行います。

まず、**土曜日の授業公開**は、たくさんの保護者が観に来ていただきました。

緊張もしたかとは思いますが、どの教室でも張り切って頑張る姿が見られましたよ。



また、昨日は日曜日でしたが、練馬区総合陸上競技場で、「**リレーカーニバル**」が開催されました。たくさんの子たちが参加しました。リレー、個人種目、頑張りましたね。優勝するチームもありました。出た子たちに拍手をお願いします。



さて、今週は「**かいいちアートの森**」ウィークです。

金曜日、土曜日に行われます。準備がたくさんありますが、いろいろな学年の人、保護者の方々に見てもらうために、頑張りましょう。



今日の朝会は、またある学年の人たちに登場してもらいます。

それは、**最高学年である「6年生」**です。

6年生が6人いますが、何をしてくれるのでしょうか。

外国語で取り組んだ「A school trip to Karuizawa」のスピーチを披露しました。(9月に行った軽井沢移動教室の三日間の思い出を英語でスピーチです。)

6年生3クラスからの代表2名(1名は英語、もう1名は通訳)

皆、自分から立候補して今回、臨みました。



日本語でも緊張するのに、「英語」でスピーチなんて、すごいですよね。

さすが6年生です。日本語で通訳してくれた3人もありがとうございます。よく分かりました。

拍手をお願いします。



そして、今日は代表の人だけ朝会に出てきたのですが、6年生は一人一人がスピーチをクラスみんなの前で英語でスピーチをしているのですよ。

6年生になったら皆さんもスピーチできるように、日々の学習を頑張ることが大切です。



次に頑張った人への表彰です。

○東京都小学生科学展(練馬区選考で優秀賞です。)

○陸上大会(リレーも個人種目もありました。)

○サッカー(トロフィーもありました。)

さて、ここでとても残念で悲しいお話をしなければなりません。

鯉の「アカイト」ですが、亡くなりました。

みんなに名前を呼んでもらい、開一小のスターになっていたのですが、残念です。

校舎の裏にお墓を作りました。きっと、みんなのことを見守ってくれていますから。